
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和 5年 11月 28日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                                    報告者 東地区議員団  

代表 岡本和枝 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和 5年 11月 19日  9時 00分 ～ １３時 00分  

開催場所  東地区コミュニティ祭り 本部ブースとなり 

代表者 

（委員会名） 
岡本和枝    東地区議員団 

出席議員  岡本和枝、佐野利安、杉山茂規、勝又豊 

参加市民数 

（団体名）  
１５人 （東地区コミュニティ祭り参加者） 

実

施

内 

容  

議会報告  なし 

意見交換  ・出張意見交換会 「議員に何でも聞いてみよう」として出展 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

●近隣市町との合併の現状について 
・人口減少、子どもの減少をどう考えていくか。増やすべき。 
・子育て世代向けに経済的負担を減らすことや、空き家を活用して人を取り込 
んではどうか。 

●学校の教室へのエアコン設置について 
・命に係わる緊急問題である。全教室への設置を望むが、予算のこともあると
思うので、まずは身体的適応能力が低い小学校低学年からでも良いので先に実
施しては。 

●ヘルシーパークについて（リピーターが離れてしまうことに対する懸念） 
・回数券を買っている市外の人から入湯税を取らないようにしては。 
 

●その他 
・線引きの見直しや農地の集約化について、どんどん進めるべきでは。 
・墓じまいをする人が増え、色々なケースとして、離檀料（500万円との話も
ある）を取るケースを耳にするが、宗派の制度としてそのようなものはないの
で注意してほしい。 

 


